

DETAILINFOS ZUM KURS «ALPHORN»

Weiterbildungskurs für Fortgeschrittene und «Schnupperkurs» für Anfänger*innen*.

Gearbeitet wird in Arosa in Leistungsgruppen und Workshops. Der Kurs richtet sich deshalb an weiterbildungswillige Alphornbläser*innen sowie Bläser*innen eines Instrumentes mit Kesselmundstück sowie an «blutige» Beginner.

Die Aroser Alphornwoche richtet sich an alle Leute, die sich für das Erlernen und die Weiterbildung des Alphornspiels interessieren. Vorkenntnisse für Beginner sind nicht erforderlich, doch werden Leute, die bereits ein anderes Blasinstrument spielen, natürlich etwas schneller vorwärtskommen als Beginner. Es handelt sich also nicht nur um eine Weiterbildungswoche, sondern auch um eine ideale «Schnupperwoche» für Beginner. Ziel ist, dass alle Teilnehmenden nach diesem Kurs mindestens ein einfaches Stück auf dem Alphorn spielen können. Wer seine Kenntnisse anschliessend während des Jahres vertiefen möchte, kann mit einem Regionalkursleiter Kontakt aufnehmen.

Je nach Teilnehmerzahl stehen neben den Hauptleitenden weitere Kursleitende zur Verfügung.

***Für die Teilnahme in der Klasse «blutige Beginner» braucht es zwingend ein vorgängiges Gespräch mit Robert Oesch!**